



2024-25 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「ロータリーへ飛び込もう そしてさらにステキなクラブへ」

山形南ロータリークラブ会報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT2800



RI会長：ステファニー A.アーチック 2800地区ガバナー：芳賀 康雄 ガバナー補佐：菊地 賀治
会長：石山 祐介 幹事：土田 貴英 会報・史料委員会 委員長：金田 亮一
委員：渡邊 清則 熊谷 一幸 曾我 享宏 本号 光一郎 須藤 清彦 尾崎 敏幸

第2445回例会

2025- 4/1 (火) 天気(雪)

□例会場：パレスグランデール
□点 鐘：PM 12:30 石山 祐介 会長

□司会進行 (SAA)：長沢 一好 君
□ロータリーソング：「国歌」「奉仕の理想」

会長挨拶



皆さんこんにちは。本日より新年度で大変お忙しい中、例会に参加いただきありがとうございます。今日4月1日はエイプリルフールです。この起源は全く不明であるそうです。いつ、どこでエイプリルフールの習慣が始まったかはわかっていないのですが、有力とされる起源説いくつかあるようです。いずれも確認がないことから、仮説の域を出ていないようです。その昔、ヨーロッパでは3月25日を新年とし、4月1日まで春の祭りを開催していたが1564年にフランスのシャルル9世が1月1日を新年とする暦を採用した。これに反発した人々が、4月1日を「嘘の新年」とし、馬鹿騒ぎをはじめたなんていう説もあるそうです。日本には大正時代に欧米のエイプリルフールが伝わりました。4月1日は年度初めということで情報として公開するインパクトが強い日でもあるため、企業の中にはエイプリルフールネタとして公開さ

れるものの中で本当の記事や発表も紛れ込ませ、当日や後日に本当であることを公表して印象付けることもある。また、企業がエイプリルフールネタの冗談として発表したものの、SNSなどで話題となり、後に商品化(現実化)し、大ヒットしたケースもあったそうです。

しかし最近では2016年アメリカ合衆国大統領選挙で、いわゆる偽ニュース(フェイクニュース)が社会問題化すると、北欧メディアなどでは伝統となっていたエイプリルフール記事を2017年から自粛するようになってきました。2020年、新型コロナウイルスの流行が拡大するとフェイクニュース対策としてエイプリルフール自粛の流れが世界的に拡大し、その後もエイプリルフールネタの反応が冷めたものになってきております。

今日の例会の中で、先日お知らせいたしました山形南RCの細則と内規の改定の決議を取らせていただきます。こちらはエイプリルフールネタではございません。60周年に向けて非常に大事な改正と私は考えております。どうぞ皆様のご理解とご支持をよろしくお願い申し上げます。以上で会長挨拶とさせていただきます。

幹事報告 本間 安信君

1. 次週の例会について(移動例会)
来週の例会は移動例会となります。会場は上山城、開始時刻は午前11時からです。お間違えのないよう、時間・場所のご確認をお願いいたします。
2. 4月のロータリーレートについて
ロータリーレートは、1ドル150円です。
3. 本日例会終了後の理事会について
例会終了後に理事会を開催いたします。理事の皆様はお残りいただけますようお願いいたします。

委員会報告 雑誌・広報委員会 谷口 義洋君

本日配られましたロータリーの友4月号15頁俳壇に山形西RC戸田正宏さんの作品が掲載されております。また、26頁ロータリーアットワークに山形北RCの記事が掲載されております。是非拝読ください。奥様や会社で回し読みもお願いいたします。

親睦活動委員会 松田 勝行君

4月の誕生祝いは佐藤直人君、寺崎利彦君、佐々木啓充君、鈴木孝幸君、木村仁大君の5名の方です。おめでとうございます。



ニコニコBOX 鈴木 孝幸君

- 佐々木啓充君 誕生祝いありがとうございました。
石山 祐介君 内規変更決議よろしくをお願いいたします。
尾崎 敏幸君 妻の誕生日、お花ありがとうございました。
本間 安信君 ロータリーの国際奉仕に力を入れていきたい。感謝を込めてニコニコします。
長沢 一好君 妻の誕生日、お花ありがとうございました。
奥村 健二君 内規変更決議よろしくをお願いいたします。次年度の委員会人事ありがとうございました。
浅野 裕幸君 モガミ住研の鈴木さんから防犯カメラつけていただきました。
熊谷 昌和君 妻の誕生日、お花ありがとうございました。
鈴木 孝幸君 誕生祝いありがとうございました。

細則および内規の変更決議

細則および内規の変更の決議があり、満場一致で承認されました。(年会費の改正 245,000円→260,000円、納入期限 7月1日・1月1日→7月15日・1月15日)

◇ 4月度理事会報告 ◇

〈協議事項〉

1. 春のバス旅行の会費 3,000円。
2. 米山奨学生を4月より新たに世話クラブとして2名引受けます。(カンさんを入れて合計3名)

例会場/パレスグランデール 例会日/毎週火曜日 12:30 ~ 13:30

事務所/山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル 2F TEL.023-632-7777 FAX.023-624-5200

山形市内 例会日案内

月曜日

山形西 山形イブニング

火曜日

山形中央

水曜日

山形

木曜日

山形北

金曜日

山形東



「感謝の気持ちをもつ」

(株)八幡自動車商会 代表取締役社長
池田 等 君

弊社は山形にて自動車整備や販売を行っています。幼い頃私は、朝から晩まで働く両親を見て育ちました。小さな町の会社でしたので、周りはほとんどお客様。どこでも挨拶をして回る両親に、「なぜこんなにペコペコするのだろう」と思うこともありましたが、母はいつも「お父さんがこんなにがんばってくれるから幸せに暮らせるのよ」と言い、私は父を尊敬して育ちました。

商社勤めを経て実家に戻りましたが、いざ出社すると社員は終業のチャイムが鳴り終わらないうちにいなくなります。また商社より格段に給料が低い現状に愕然とし、この会社を変えていこうと決意をしました。

私は立派な経営者のまねごとながら「酒田一、山形一、東北一、日本一になろう！」(今話すと本当にあほみたいな恥ずかしい話ですが)と社員に話すようになりました。拡大路線を進みたい私に対して、慎重派の両親は私を全否定。出店のための借入を連日土下座して頼む私について父が折れ、泣きながら借り入れにハンコを押してくれました。

そうして順調にいきましたが、その後父は一切話を聞いてくれません。なぜ分かってくれないのかと思っていた時、ある若手社長が先輩社長に(別の会合でなのですが)「新規事業を父に説得しているが、なかなか首を縦に振ってくれない」と相談しているのを聞きました。その先輩社長は「お父さんに仁義を切らんか。全く苦労しとらん。お前がいるのは誰のおかげだ」と鬼の形相で一蹴されました。私はまるで自分のことではないかと深く反省し、会社に帰って両親と社員の前で「父を尊敬している」「厳しく育ててほしい」「何でも素直に聞く」と宣言しました。

社員とも腹を割り、お互いが変わるべきところを話し合いました。次第に皆が変わり、信頼感が増していきました。

心が一つになれば、今度は進むのみです。一つずつ実現すると、さらに社員みんなに信じてもらえるようになりました。善いことを思い、悪口は言わず、社員とお客様の幸せのために必死にがんばりました。

得意分野を伸ばし、人の心をつかみ、誰にも負けない努力をする。その中で私は両親や周りの人たちへの感謝の気持ちを知りました。その気持ちを大切に、社員が誇れ、幸せだと言える会社にするために、頑張りたいと思います。

会社概要

株式会社八幡自動車商会

- 資本金 1,000万円
- 創業 1967年(昭和42年)
- 従業員数 130名(パート・アルバイト含む)
- 本社所在地 山形県酒田市東両羽町8-6
- 主要事業所
 - 【車検のコバック】酒田店・R286鉄砲町店
 - 【鈑金のモーリー】酒田店・八幡店・山形店
 - 【軽未使用車専門店 ふいの】酒田店・山形店
 - 【コンタクトスクエア】酒田店・山形店
- 事業内容 修理・整備、保険代理店、鈑金塗装、車検、自動車(オールメーカー)販売

○本日出席・前回修正出席

	会員総数	算出会員数	出席会員数	出席率
本日	48名		29名	
前回修正				
他クラブでメイクアップされた会員				

※本日の結果は2週間後に報告 ※修正は2週間前の結果報告
 出席会員数÷算出会員数=出席率
 算出会員数とは? 出席義務会員+メイク免除会員の出席者
 出席会員数とは? 出席義務会員の出席者+メイク免除会員の出席者+メイク会員

南クラブ会員紹介

本塚光一郎 君
第一生命保険(株) 山形支社

支社長の本塚です。2024年7月に入会させていただきました。山形に来て美味しい食べ物とお酒とゴルフを堪能しています。今年度は山形県生命保険協会の会長も務めさせていただきます。夜のお食事ぜひ誘ってください。

